



gary dorning/la trompette

Herbert W. Armstrong, Apocalypse 17 et vous

Pouvez-vous reconnaître la réalisation de ce qu'il a prophétisé ?

- Josue Michels
- [04/06/2025](#)

« Les chefs des gouvernements européens — tous également des hommes d'un calibre inadéquat pour le poste — ont perdu toute confiance dans la capacité des États-Unis à les protéger des intrusions communistes. Les Russes [...] ne battent pas en retraite. Ils ne sont pas très pressés — (un ours avance lentement la plupart du temps) — mais en temps voulu, ils prévoient au moins de continuer à avancer. [...] L'Europe les craint désormais. Les Européens veulent une union politique et militaire. Aucun dirigeant européen n'est assez fort pour les unir. »

Ces mots sont un reflet sobre de l'état actuel des affaires en Europe à l'époque du président des États-Unis Donald Trump.

Cependant, ils ont été écrits par feu Herbert W. Armstrong le 20 juin 1980.

PT_FR

Dans les décennies qui ont suivi la Seconde Guerre mondiale, M. Armstrong a prophétisé la montée en puissance de l'Allemagne, la militarisation de l'Europe et l'émergence soudaine de dirigeants forts. En mai 1953, il a prophétisé qu'à l'époque de la crise, « 10 puissantes nations européennes uniront leurs forces ».

Avant la chute du mur de Berlin et le déchirement du rideau de fer qui a divisé l'Europe, M. Armstrong écrivait le 27 août 1980 : « La Pologne se libérera-t-elle de la domination soviétique et s'associera-t-elle à la Yougoslavie, à la Roumanie et peut-être à la Tchécoslovaquie, ainsi qu'à l'Allemagne, à l'Italie, à la France, à l'Espagne, au Portugal et à l'Autriche, dans un Saint Empire romain médiéval ressuscité pour dominer l'Europe et égaler l'URSS et les États-Unis en termes de puissance mondiale ? »

Nous assistons maintenant à la formation de cette union militaire devant nos yeux. Elle est inspirée par la peur de la Russie et la méfiance à l'égard des États-Unis, tout comme l'a prophétisé M. Armstrong. Nous commençons également à voir l'ascension de certains dirigeants forts. Cela conduira à l'accomplissement de la prophétie biblique clé à laquelle M. Armstrong faisait souvent référence : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête » (Apocalypse 17 : 12-13).

Cette « bête » est un empire politico-militaire dirigé par un empereur suprême. Voir cette bête émerger en Europe aujourd'hui

confirme l'héritage de M. Armstrong en tant qu'homme de Dieu. (Pour plus de preuves à ce sujet, demandez un exemplaire gratuit de notre brochure *Il avait raison.*)

Mais ces prophéties font plus que cela.

Pendant des décennies, des dizaines de milliers de membres dévoués de l'Église universelle de Dieu ont aidé M. Armstrong à proclamer le message de Dieu à la télévision, à la radio et dans la presse écrite, et à le communiquer directement en personne aux dirigeants mondiaux. Mais après la mort de M. Armstrong, bon nombre de ces membres ont perdu la foi et ont tourné le dos à la commission de l'Église. Bien qu'ils puissent s'accrocher à certaines doctrines enseignées par M. Armstrong, ils ont cessé de proclamer ces prophéties qui donnent à réfléchir. Même s'ils reconnaissent cette bête émergente pour ce qu'elle est, ils ne préviennent pas des problèmes que cette alliance Église-État va provoquer.

C'est une terrible erreur. Et le chapitre 17 de l'Apocalypse contient un avertissement fort pour quiconque tombe dans cette catégorie.

Remarquez que la bête de l'Apocalypse 17 est contrôlée par une femme (verset 1). Une femme dans la prophétie biblique symbolise une Église (voir Éphésiens 5). Mais il ne s'agit pas de l'Église de Dieu ; c'est une Église mondaine en relation avec les gouvernements mondiaux. C'est pourquoi Dieu appelle cette Église une « prostituée ». Tout au long de l'histoire, cette relation Église-État a instigué des guerres religieuses, des croisades et des inquisitions.

Le verset 6 donne l'avertissement le plus sobre de tout le chapitre : « Et je vis cette femme ivre du sang des saints, et du sang des témoins de Jésus ; et, en la voyant, je fus saisi d'un grand étonnement ».

Commentant ce verset, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit : « Cette femme qui chevauche cette bête est prophétisée comme étant ivre “ du sang des saints ”. La vision du Christ s'étend de 554 de notre ère jusqu'au temps de la fin. Il dit que cette vieille dame tue le peuple de Dieu depuis longtemps ! Une seule église a ce genre d'histoire.

« Beaucoup de Laodicéens disent du bien de cette femme, mais elle a une histoire marquée par l'assassinat du peuple de Dieu ! C'est ce qu'elle fait de mieux ! Les Laodicéens n'ont pas le courage de dire à ce monde ce qu'elle est, même si Dieu nous a ordonné de le faire.

« Remarquez comment l'Église de Dieu est liée à la bête. Nous sommes son ennemi numéro un. Et ceux qui sont Laodicéens — 95 pour cent du peuple de Dieu aujourd'hui — ne seront pas protégés par Dieu. Ils vont enfin voir — de la manière la plus dure — à quel point cette prostituée meurtrière est mortelle. Beaucoup d'entre eux croiront alors en Dieu et ne l'abandonneront plus jamais » (« L'amour de Dieu pour les Laodicéens », *Vision Royale*, mai-juin 2015).

Alors que nous assistons à l'émergence de cet empire militaire, nous ne pouvons ignorer le fait que sa principale cible est prophétisée comme étant les saints tièdes de Dieu.

L'émergence de cette bête prophétique devrait inciter quiconque entend ce message à le soutenir de tout cœur, en laissant de côté toutes les autres poursuites. Par l'accomplissement de ces prophéties, Dieu appelle Ses saints tièdes à revenir à Lui.